

# *La brigade médicale cubaine est saluée par des applaudissements à son arrivée en Italie*

---



La Havane, 23 mars, (RHC).- La brigade médicale envoyée appuyer l'assistance sanitaire en Lombardie dans la lutte contre la pandémie de Covid-19 a été saluée par des applaudissements à son arrivée à l'aéroport de Milan ce dimanche.

Il s'agit d'une équipe de 52 médecins et infirmiers dont certains forts d'avoir combattu l'Ebola en Afrique, pour aider le pays européen le plus meurtri dans sa lutte contre le Covid-19.

La destination de cette équipe arrivée samedi en Italie est la région de Lombardie, la plus touchée par le coronavirus. En un mois, 4.825 personnes sont mortes en Italie en raison de cette pandémie.

L'équipe composée de 36 médecins, 15 infirmiers et un administrateur, "est prête à travailler sans relâche pour soigner et affronter l'épidémie de Covid-19 en collaboration avec les professionnels de la santé" d'Italie, a déclaré son chef, Carlos Ricardo Perez.

Trente des membres de cette équipe ont lutté contre l'épidémie d'Ebola en Afrique de l'Ouest en 2014 à l'appel de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), a ajouté le chef de l'équipe lors d'une cérémonie

avant leur départ de La Havane.

Sources : Russia Today, Cubadebate et AFP

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217570-la-brigade-medicale-cubaine-est-saluee-par-des-applaudissements-a-son-arrivee-en-italie>



**Radio Habana Cuba**